



学校だより

教育は愛

令和7年4月8日発行
さいたま市立本太小学校
Tel 048-882-3007
<http://motobuto-e.saitama-city.ed.jp>
e-mail motobuto-e@saitama-city.ed.jp

校長 千葉 裕(ちば ひろし)

◆ 令和7年度の開幕です！

本日から令和7年度が開幕しました。
卒業式の感動と興奮が冷めやらないまま
今日の始業式と入学式を迎えます。

教職員も新しい仲間を加えどの学年も笑顔とヤル気満開で今日の開幕を迎えました。

令和7年度も教職員一丸となって、本校の愛おしい子どもたちのため、愛と情熱の溢れる教育活動を推進してまいります。

保護者・地域の皆様、本年度もあたたかい応援・ご支援を宜しくお願い申し上げます。



◆ 令和7年度の学校経営方針

本年度、私が掲げる学校経営方針です。

「教育は愛」

未来社会に向けて、シン化し続ける本太小学校！～すべては、未来社会を生き抜く子どもたちの幸せのために～

◎「教育は愛」を信条とし、全ての教育活動を推進します。

◎子どもたちが未来社会を生き抜くために必要な力を育成します。

◎誠実さと信頼を基盤とする教職員のチームワークをはぐくみます。

◎ (新) 保護者の皆様と共育できる環境を整え、推進します。

◎ (新) 他人の所為にしない学校風土を醸成します。

◎大地震に対する備えを学校・保護者・地域で連携し、具体的に進めます。

※2つの(新)を加えました。学習ボランティアを募り、学校の様子を見ていただきながら、保護者の皆様と今まで以上に連携を図り、共に教育していく、本太小ならではの「共育」を確立させます。

また、他人の所為にする風潮を戒め、謙虚に、誠実に教育活動を進めてまいります。

愛と笑顔が溢れる本太小を築きます！

◆ 保護者の皆様のネットワークづくり

本年度も昨年度に引き続き学級名簿を保護者の皆様へ配付させていただきます。

個人情報保護の観点から学校で緊急連絡網を作成することはできません。

しかし、保護者の皆様には、ご自分のお子様だけでなく、クラス子どもたち全員に愛着を持って見守っていただきたいと切に願っております。

ですから、ぜひ、名簿をもとに保護者の皆様同士で、連絡先を交換し合い、ネットワークを広めてください。

そうすれば、子ども同士のトラブルが生じた時にも「お互い様ですから」と寛容の心をもって分かり合えると思います。

きっと、子どもたちも深い安心感に包まれるはずです。



◆ ブログ発信！校長通信「教育は愛」

本年度も**校長通信「教育は愛」**のブログを更新させていただきます。現在、1,200号を超え、59万5千件を超えるアクセス件数をいただいております。沢山の保護者・地域の皆様からのあたたかいお言葉を励みとして、本年度も積極的に子どもたちの活躍の様子や保護者・地域の皆様のご協力の様子、教職員の活躍の様子などをお伝えしてまいります。お時間がございます時に、ページをお開きいただければ幸いです。

「未来社会に向けて、シン化し続ける本太小学校！」～すべては、未来社会を生き抜く子どもたちの幸せのために ～ONE HEARTで共育を！～